

[← Atrás.](#) **Economía.**

Gobierno anuncia paquete de ayudas económicas

Redacción Economía Bogotá Abril 07, 2019 - 09:16 PM



Cortesía

Duque pidió no volver a recurrir a las vías de hecho para resolver problemas sociales

Luego del acuerdo que suscribieron el viernes la delegación del Gobierno nacional y los voceros de la Minga indígena, el presidente Iván Duque Márquez lideró ayer domingo dos encuentros en el sur del país con los líderes regionales, las autoridades locales, los gremios y otros sectores.

Los encuentros se realizaron en Popayán (Cauca) y posteriormente en Chachagüí, Nariño, donde anunció un paquete de medidas económicas para reactivar a estas zonas del país afectadas por 27 días de parálisis en la vía Panamericana.

“Nuestra presencia es para reaccionar rápidamente y reactivar rápidamente la economía en esta ciudad y en esta región, en este departamento”, aseveró.

El Jefe de Estado aprovechó el encuentro para advertir que esta debe ser la última vez que se utilicen las vías de hecho para resolver problemas sociales. “¡No más vías de hecho! Tenemos que ser capaces de resolver nuestras diferencias en democracia, en legalidad y a través de los canales institucionales”, afirmó al término del ‘Diálogo para la Convivencia y Seguridad Regional’, efectuado en el Puesto de Mando Unificado de la Casa de La Moneda, en Popayán.

Duque -en compañía de ministros y otros altos funcionarios del Gobierno- dialogó durante más de dos horas con autoridades del Cauca, empresarios, gremios de la región y representantes de la sociedad civil, para evaluar las consecuencias de los bloqueos sobre la vía Panamericana y adoptar las medidas necesarias para reactivar la economía.

El Mandatario dijo que “estas han sido semanas muy duras”, y agradeció a los allí presentes su “solidaridad con la institucionalidad y con la legalidad”.

Igualmente, destacó que lo pactado con la Minga está incluido en el Plan Nacional de Desarrollo “que por primera vez tiene un capítulo para los pueblos indígenas con un Plan Plurianual de Inversiones, después de un amplio proceso de concertación”.

Posteriormente, en Chachagüí, el Primer Mandatario se refirió al acuerdo suscrito con los pueblos indígenas pastos, quillacingas, y awá-canawari.

Explicó que “con el PND en mano” puede “mostrar que se pueden construir soluciones viables, financiables y ejecutables”.

En Nariño, Duque insistió nuevamente en la necesidad de abolir las vías de hecho. “Que esta sea la ocasión para que Nariño también le muestre a Colombia cómo, con el diálogo con propuestas, fuimos capaces de lograr esos acuerdos con los pueblos pastos, quillacingas, awá-canawari”, puntualizó.

Las medidas

El Gobierno anunció una serie de medidas económicas para beneficiar especialmente a las pequeñas y medianas empresas afectadas por el bloqueo de la vía Panamericana durante casi un mes.

Las principales decisiones son:

- Ministerio de Comercio, Industria y Turismo

Acelerar la promoción del turismo para Semana Santa a través de Fontur (Fondo Nacional del Turismo) y todas las agencias del Estado.

Analizar, con el Ministerio de Transporte, los mecanismos que permitan aumentar la oferta de vuelos por parte de Satena para la Semana Mayor, e invitar a que las demás aerolíneas hagan lo propio.

- Bancóldex

Línea de \$125 mil millones con un sistema de garantías y el acompañamiento de iNNpulsa para comercializar productos de la región de manera rápida.

- Ministerio de Agricultura

Con el Banco Agrario se abrió una línea de crédito por \$150 mil millones, con tasas subsidiadas para los productores afectados.

- DIAN

Se pospuso el plazo de pago del impuesto de renta y complementarios de personas naturales y empresas afectadas por el paro hasta el 30 de diciembre de 2019.

- Ministerio de Minas

Un proyecto articulado con **Ecopetrol** para tener una central de abastecimiento en los departamentos de Cauca y Nariño.

- Departamento de Protección Social

Agilizar el acceso de los afectados a los programas del DPS: Jóvenes en Acción, Familias en Acción, Trabajo en Nuestra Tierra y Colombia Mayor.

- Ministerio de Transporte

Medidas para beneficiar a los transportadores afectados.

0 comentarios

Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios

Ahora

Los retos de la Alcaldía para lo que resta del gobierno

Millos hizo lo justo, ganó y aseguró cupo en la liguilla

Nueve años de cárcel pagarían detenidos por desmanes en Univalle

Sin reglamentar póliza para dueños de perros peligrosos

Valle: exigen garantías de seguridad para candidatos



Compartir en

